



El artículo de la semana

Convertíos

La liturgia de este domingo nos presenta la figura de Jonás como precedente de Jesús. Comienza el libro de Jonás diciendo: "Llegó a Jonás, hijo de Amitai, la palabra de Yahvé, diciendo: Levántate y ve a Nínive, la ciudad grande, y anúnciales que su maldad ha subido ante mí". Convine señalar que, a diferencia de los demás profetas, este libro está escrito por una persona distinta del profeta. Igualmente cabe resaltar que Yahvé, el Dios del pueblo elegido, envía al profeta a predicar la conversión a una ciudad de un pueblo extranjero. Jonás, asustado de esta misión, trata de huir y se embarca para Tarsis, lo más lejos que podía (Tarsis era un conocido puerto comercial fenicio situado en Huelva). Se embarca. Gran tormenta en el mar. La tripulación, al enterarse de que huía de Yahvé, lo arroja al mar. Un gran pez lo traga y, después de tres días y tres noches, lo vomita en la playa. Una nueva llamada ("Vino de nuevo la palabra del Señor a Jonás"). Y esta vez Jonás obedece. Predica la necesidad de hacer penitencia bajo pena de destrucción de la ciudad. La ciudad hace penitencia. Dios se apiada y perdona a la ciudad. Jonás coge un rebote de miedo y recrimina a Yahvé el hecho de apiadarse de un pueblo extranjero. Yahvé le muestra sus sentimientos de piedad, de compasión ante la humanidad, que sobrepasa el ámbito de "su" pueblo elegido.

Marcos (1, 14-15) nos resume el primer mensaje de Jesús: "Jesús se marchó a Galilea a proclamar la Buena Nueva de Dios. Decía: 'Se ha cumplido el tiempo, está cerca el Reino de Dios. Convertíos y creed en la Buena Nueva'". Jesús es el nuevo Jonás que nos urge a la conversión. Él es el nuevo Jonás que vuelve a la Vida "después de tres días y tres noches". También Él anuncia la necesidad de la conversión para todos los pueblos, incluidos los gentiles. ¡Atención!, nos dice. Se ha cumplido el plazo. Ya no hay tiempo. San Pablo nos dirá en su primera carta a los fieles de Corinto (7, 29): "El tiempo apremia...la figura de este mundo se termina". Todos necesitamos la conversión, la vuelta a Dios. El Reino de Dios está cerca. Vivamos en este mundo como si no estuviésemos ya en él. Este mundo pasa. No nos aferremos a lo pasajero. Se nos irá de las manos como un objeto que se pulveriza. Dios quiere apiadarse de nosotros. Nos invita a que nos volvamos a Él, a que seamos compasivos como Él es compasivo. Esta es la conversión: tener los sentimientos de Dios en nosotros. Se acaba el tiempo.

A.O.

C/ Cándido Vicente, 5
28230 Las Rozas (Madrid)
Tlfno.: 91 637 75 84
sanmiguelrozas@gmail.com
www.archimadrid.es/sanmiguelrozas



La voz de la parroquia

San Miguel Arcángel

22/11/2012 n°893

¡¡¡Esta semana la Iglesia celebra!!!

Año XVI



Conversión de san Pablo

el miércoles 25

Viajando hacia Damasco, cuando aún maquinaba amenazas de muerte contra los discípulos del Señor, el mismo Jesucristo glorioso se le reveló en el camino, eligiéndole para que, lleno del Espíritu Santo, anunciaría el Evangelio de la salvación a los gentiles. Sufrió muchas dificultades a causa del nombre de Cristo (c. 67).



Santos Timoteo y Tito

el jueves 26

Obispos y discípulos del apóstol san Pablo, que le ayudaron en su ministerio y presidieron las Iglesias de Éfeso y de Creta, respectivamente. Les fueron dirigidas cartas por su maestro que contienen sabias advertencias para los pastores, en vista de la formación de los fieles (s. I).



Santo Tomás de Aquino

el sábado 28

Presbítero de la Orden de Predicadores y doctor de la Iglesia, que, dotado de gran inteligencia, con sus discursos y escritos comunicó a los demás una extraordinaria sabiduría. Llamado a participar en el Concilio Ecuménico II de Lyon por el papa beatísimo Gregorio X, falleció durante el viaje en el monasterio de Fossanova, en el Lacio, el día siete de marzo, y muchos años después, en este día, sus restos fueron trasladados a Toulouse (1274).

Cáritas necesita aviso

Cáritas necesita una silla de ruedas para una persona necesitada. Si es posible traedla a C/ del Caño, 5. Nuestro teléfono es 916374062. Nuestro horario:
 - Martes y jueves de 10:20 a 12:30 y
 - Lunes y miércoles de 18 a 20 h.





Palabra de Dios

Verbum Dei



Primera lectura

Lectura del profeta Jonás.
Jon 3,1-5.10.

En aquellos días vino de nuevo la Palabra del Señor a Jonás: -Levántate y vete a Nínive, la gran capital, y pregona allí el pregón que te diré.

Se levantó Jonás y fue a Nínive, como le había mandado el Señor. (Nínive era una ciudad enorme; tres días hacían falta para atravesarla.) Comenzó Jonás a entrar por la ciudad y caminó durante un día pregonando: -Dentro de cuarenta días Nínive será arrasada.

Los ninivitas creyeron en Dios, proclamaron un ayuno, y se vistieron de sayal, grandes y pequeños.

Cuando vio Dios sus obras y cómo se convertían de su mala vida, tuvo piedad de su pueblo el Señor, Dios nuestro.

Palabra de Dios

Salmo responsorial.

Sal 24,4bc-5ab.6-7bc.8-9.

Señor, instrúyeme en tus sendas.



Segunda lectura

Lectura de la primera carta del apóstol San Pablo a los Corintios. *1 Cor 7,29-31.*

Hermanos: Os digo esto: el momento es apremiante. Queda como solución: que los que tienen mujer vivan como si no la tuvieran, los que lloran, como si no lloraran; los que están alegres, como si no lo estuvieran; los que compran, como si no poseyeran; los que negocian en el mundo, como si no disfrutaran de él: porque la apariencia de este mundo se termina.

Palabra de Dios

año XVI
Número 893
22/1/2012 3er Domingo del Tiempo Ordinario

Evangelio

Lectura del santo Evangelio según San Marcos.
Mc 1,14-20.

Cuando arrestaron a Juan, Jesús se marchó a Galilea a proclamar el Evangelio de Dios. Decía: -Se ha cumplido el plazo, está cerca el Reino de Dios: Convertíos y creed la Buena Noticia.

Pasando junto al lago de Galilea, vio a Simón y a su hermano Andrés, que eran pescadores y estaban echando el copo en el lago.

Jesús les dijo: -Venid conmigo y os haré pescadores de hombres. Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron.

Un poco más adelante vio a Santiago, hijo del Zebedeo, y a su hermano Juan, que estaban en la barca repasando las redes. Los llamó, dejaron a su padre Zebedeo en la barca con los jornaleros y se marcharon con él.



Palabra del Señor

Funerales

Viernes 27 19:00, Conchi Bravo Martínez
20:00, Leonardo Martínez Ruiz

San Miguel Arcángel

Lunes 23 Ildefonso • Martes 24 Francisco de Sales • Miércoles 25 Conversión de Pablo • Jueves 26 Timoteo y Tito • Viernes 27 Ángela de Mérida • Sábado 28 Tomás de Aquino

Lecturas de la semana

Lun. 23 2Sam 5,1-7.10 / Sal 88 / Mc 3,22-30

Mar. 24 2Sam 6,12b-15.17-19 / Sal 23 / Mc 3,31-35

Mié. 25 Hch 22,3-16 / Sal 116 / Mc 16,15-18

Jue. 26 2Tim 1,1-8 / Sal 95 / Mc 4,21-25

Vie. 27 2Sam 11,1-4a.5-10a.13-17 / Sal 50 / Mc 4,26-34

Sáb. 28 2Sam 12,1-7a.10-17 / Sal 50 / Mc 4,35-41

Parroquia de San Miguel Arcángel

Párroco: D. Jesús González Alemany;

Vicarios parroquiales:

D. Jesús M. Silva Castignani y

D. Miguel Ángel López López;

Ascritos: D. Pedro Gil Garbisu y

D. Mariano Vázquez Palencia.